

Kommt, lasset uns anbeten den König, den Herrn

Von M. M.-T.

11. Januar 2026, 17:00



In der Herz-Jesu Kirche, Hennef-Stoßdorf, fand im letzten Jahr von Pfingsten bis Fronleichnam ununterbrochene stille Anbetung statt. Die Erfahrungen dieser neun Tage und Nächte haben uns bewegt, die Anbetung für ein ganzes Jahr weiterzuführen.

Komm und erlebe selbst, wie die Stille spricht.

Sie sind unsicher, wie "Anbetung geht"? Hier finden Sie Hinweise zur Anbetung, die Ihnen hoffentlich weiterhelfen!

>> Hinweise zur Anbetung (<https://www.katholische-kirche-hennef.de/export/sites/geistingen-hennef-rott/.content/.galleries/downloads/Ein-paar-Hinweise-zur-Anbetung.pdf>)

>> zum Beitrag: Stille Anbetung - Wellness für die Seele (<https://www.katholische-kirche-hennef.de/aktuelles/neuigkeiten/Stille-Anbetung-Wellness-fuer-die-Seele/>)



Hast du 1 Stu
Zeit für d



Bitte bei Diakon
Tel.: 01515396
oder mittels QR-Cod

**PFARR
VERBAND**



Geistingen **Hennef Rott**